

Warum Takuya nie alleine sein darf

Von abgemeldet

Es sind Sommerferien und Koji und seine Freunde verbringen sie auf Hawaii. Koji hat sein blondes Monster dabei so wie Koichi und die anderen sie nennen und Koichi sein braunhaariges Monster so wie Koji sie nennt. Zoe fragte: "Hey wollen wir schwimmen gehen?" Darauf hin gingen alle zum Strand ausser Takuya der was zu erledigen hatte. Takuya vertauschte Kojis und Koichis Koffer das es aussah als seien sie es selbst gewesen. Ausserdem demolierte er Kojis Discman um es Koichi in die Schuhe zu schieben. Als die anderen wieder kamen ging er raus um dann rein zu kommen wenn die anderen reingehen um ein Alibi zu haben. Koji sah den verschrotteten Discman und beschwerte sich bei seinem Bruder. Dann entbrach ein grosser Streit zwischen den beiden. Bis Tommy, Zoe, J.P. und die Monster der beiden herausfanden das es Takuya war. Koji und Koichi vertrugen sich wieder und Takuya wurde so zusammen geschissen das er es nie wieder macht. Am ende der Ferien fuhren alle wieder nach hause.

Ende